

Die Konzentration der Kräfte auf die Lösung der operativen Schwerpunktaufgaben hat planmäßig zu erfolgen. Ausgehend von der Arbeitskonzeption des Ministers, der Stellvertreter des Ministers und der anderen Dienstvorgesetzten planen die Leiter der Dienstseinheiten die für ihren Arbeitsbereich notwendigen Maßnahmen zur Lösung der operativen Aufgaben.

In den Plänen (periodische, befristete bzw. Perspektivpläne) sind die Schwerpunkte der operativen Aufgabenstellung festzulegen. Dem Ausbau und der Qualifizierung einer arbeitsfähigen operativen Basis ist besondere Bedeutung beizumessen. Der Einsatz der vorhandenen Kräfte und Mittel ist mit dem Ziel der effektivsten Nutzung zu planen.

Wichtiger Bestandteil der Planung der Arbeit ist die ständige Erhöhung der Wirksamkeit des IM-Netzes.

Ausgehend von der Planung wird die Lösung der einzelnen operativen Schwerpunktaufgaben gewährleistet durch:

- Ausarbeitung von Maßnahmeplänen (Operativplänen), die das Ziel, die Mittel und Methoden der Bearbeitung festlegen
- Konzentrierung und Einsatz der für die Lösung von Schwerpunktaufgaben am besten befähigten und qualifizierten Mitarbeiter der Dienstseinheit
- Konzentrierung und Einsatz der für die jeweilige Aufgabe am besten geeigneten und erprobten IM
- Nutzung aller geeigneten politisch-operativen und operativ-technischen Mittel.

Entsprechend der Bedeutung operativer Schwerpunktaufgaben ist erforderlichenfalls unter Wahrung der Prinzipien der Konspiration das Zusammenwirken mehrerer Dienstseinheiten zu gewährleisten. Die Erfahrungen bei der Lösung von Schwerpunktaufgaben sind auszuwerten und zur Qualifizierung des IM-Netzes zu nutzen.

Die Einhaltung der Prinzipien der Einheit von Information, Analyse, Planung, Koordinierung, Anleitung und Kontrolle ist von großer Bedeutung für die Lösung der Schwerpunktauswahl.

### 6.3. Gewährleistung einer zielstrebigem Informationsbeschaffung und die Prinzipien der Erfassung und Auswertung

Hauptziel der Arbeit mit den Inoffiziellen Mitarbeitern ist die Beschaffung von wertvollen, internen Informationen aus den entscheidenden Zentren des Feindes. Das wichtigste Kriterium einer erfolgreichen Arbeit sind besonders geheime Originaldokumente.

Vorhandene Möglichkeiten zur Beschaffung von Informationen sind allseitig zu nutzen und auszubauen.

Die Übermittlung von Informationen vom IM an die Zentrale hat schnell und sicher zu erfolgen. Es ist zu gewährleisten, daß Informationen von großer Bedeutung ohne jeden Zeitverlust die Zentrale erreichen.